

Nicolas Maduro appelle les Révolutionnaires à persévérer pour triompher



Caracas, 26 juillet, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé les révolutionnaires de ce pays sud-américain à persévérer et à triompher comme le meilleur hommage à Jorge Rodríguez, héros assassiné cruellement il y a 40 ans.

Lors de la veillée à cette occasion au théâtre Teresa Carreño, de Caracas, Nicolas Maduro a déclaré que face à la guerre économique promue par les traîtres et les ennemis de la Révolution Bolivarienne, le legs du leader de la Ligue Socialiste est d'actualité.

Le président a signalé que la classe ouvrière a un rôle de premier plan à jouer dans la défense de la souveraineté et de l'indépendance. Il a exhorté tous les partis politiques à s'unir pour affronter les méthodes de la droite.



Radio Habana Cuba